



### L'artiste musicien camerounais Stanley Enow a été nommé

ambassadeur national de l'**Unicef**, en reconnaissance de son engagement pour les causes sociales, notamment les **droits** de l'enfant.

Dans ses nouvelles responsabilités, **Stanley Enow** est chargé de soutenir les efforts de cette agence des Nations Unies, afin d'attirer l'attention de la communauté nationale et internationale sur les **enfants les plus vulnérables du Cameroun** et mobiliser les ressources dont ils ont besoin. Hier, il s'est lancé de plain-pied dans ses activités d'ambassadeur de l'Unicef, avec une sensibilisation des parents à la vaccination à l'**Hôpital de district de Bonassama à Douala**, informe **Cameroon Tribune**.